



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtffenb.ca

*Education Makes Anything Possible
Avec l'éducation tout devient possible*

Communiqué

OBJECT: Pension Review (TPA)

FROM: NBTF Co-Presidents

DATE: April 14, 2014

On Saturday April 12, 2014, the NBTF Board of Directors approved an agreement with Government on pensions.

Regional sessions will be held to explain the details beginning April 22. The NBTA and AEFNB Executive Directors will be contacting all Branch Presidents to confirm time, date and location of these information sessions. Active and retired teachers will be invited to attend.

Further details will be communicated later this week. All rallies scheduled for this week and the following weeks are cancelled.

www.nbtffenb.ca

www.nbta.ca

www.aefnb.ca

Communiqué

OBJET : Révision de la pension (LRPE)

ORIGINE : Coprésidents de la FENB

DATE : le 14 avril 2014

Le samedi 12 avril 2014, le Conseil d'administration de la FENB a approuvé une entente sur la pension avec le gouvernement.

Des sessions régionales d'information seront organisées à compter du 22 avril afin d'en expliquer les détails. Les directions générales de l'AEFNB et de la NBTA communiqueront avec les présidences de cercle afin de préciser la date, l'heure et le lieu de ces rencontres d'information. Les enseignants actifs et retraités seront invités à y assister.

Des détails supplémentaires seront affichés plus tard cette semaine. Tous les rassemblements prévus pour cette semaine et les semaines suivantes sont annulés.

www.nbtffenb.ca

www.aefnb.ca

www.nbta.ca